

Ces Grands-Prêtres de la science, consacrent l'alliance de "corrupteur" avec "corruptrice," et laissent vivre dans le concubinage, "extirpateur" avec "extirpatrice" qui, pourtant, ne demanderaient pas mieux que de se prendre en légitime mariage.

J'invite l'Académie à imiter quelque peu la prudence divine qui, dans la plupart des règnes de la nature, a fait les êtres et les choses, mâles et femelles. N'en pourrait-il pas être de même des substantifs, ou du moins de la plupart d'entr'eux ?

M'est avis qu'Adam, déparié, se serait porté à des excès sur sa personne, ou aurait contracté des alliances compromettantes.

Mais le danger disparut,  
Aussitôt qu'Eve parut

avec son œil d'azur, son front divin, sa noire et longue chevelure qui l'enveloppait comme un vêtement d'opale : Eve la vierge de quinze ans, éblouissante de beauté, rayonnante de bonheur, et toute ruisselante de grâces, le sourire aux lèvres, l'amour au cœur, le sein nu, gonflé, et tout palpitant de plaisir.

Je ne saurais dire quel éblouissement eut Adam en apercevant, à son réveil, l'enchanteresse mollement couchée à son côté, lui tendant les bras, et disant : Viens ! tout mon être est à toi : Prends ! Tous ces trésors t'appartiennent.

Oh ! ..... mes amis, que n'étions nous là ?

Je les vois toujours à ce moment suprême, s'étreindre dans un embrassement sans fin, fous de bonheur, ivres d'amour, et comme noyés dans un océan de délices inexprimables, profondes, étranges, inouïes